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lRteFJJellaR'!fl presentata dai Conslglien Roberto Ciavatta, 
Federico Pedlnj Amati, Elena Tonnini, Marco Nicolini, Sandra 
Giardi e Grazie Zafferani in merito ad un eventuale riunione San Marino, lì 12/08/2019 
tenutasl tra i medici del settore Anestesio!ogico (depositata 
in data 12 agosto 2019) (ID 17164345) TIPO RISPOSTA: 

SCRITTA 


Interpellanza del Consigliere Roberto Ciavatta, Federico Pedini Amati, Elena Tonnlnl, 
Marco Nlcolini, Sandra Giardi e Grazia Zafferani in merito a possibili ingerenze e 
pressioni di uomini delle Istituzioni all'interno dell'Ospedale di Stato in particolare 
legate al settore Anestesiologico; 

Si richiede risposta scritta 

************** 

Con riferimento al rispetto della Privacy della degenza ospedaUera, del rispetto del codice 
deontologico nel campo medico, ma soprattutto del rispetto, della tutela e della cura della salute 
di tutti gli assistiti ISS, preoccupati di voci insistenti all'Interno del nosocomlo Sammarinese di 
possibili violazione della Privacy su pazienti e di possibili pressioni più o meno velate verso la 
Dirigenza Iss e verso alcuni Medici Anestesisti per la sostituzione dell'attuale Primario Dott, 
Monachese; 

si interpella il Governo per conoscere 

1) 	Se risponda al vero che si sia tenuta una riunione, all'interno dell'ospedale, tra tutti gli 
anestesisti, e In caso di risposta affermativa: 
al in che locali si sia tenuta, in che orario e in quale data; 
bl chi ha organizzato la riunione inviando gli Inviti; 
cl per quali ragioni non fosse invitato il primario dotto Monachese, 

2) 	Se il SegretariO per la Sanità Franco Santi, il Direttore Generale Andrea Gualtieri e/o il 
Direttore Amministrativo Sandro Pavesi fossero stati messi al corrente di tale riunione, e 
in tal caso se e chi avesse/avessero fornito il nulla osta affinché si potesse tenere nei 
locali dell'ospedale, 

3) 	 Se risponde al vero che In detta riunione, assente -perché non Invitato' il primario Dott. 
Monachese, gli anestesisti abbiano discusso della sostituzione imminente dello stesso 
Dott. Monachese, 

4l 	Se risponde al vero che a questa riunione abbiano partecipato anche anestesisti 
attualmente in aspettativa daIl'ISS, dunque a tutti gli effetti non in servizio, In caso di 
risposta affermativa: 
al chi fossero questi dipendenti In aspettativa e a quale titolo quindi hanno partecipato; 
b) se Il Congresso di Stato ritiene legittimo che dipendenti in aspettativa frequentino 

riunioni nel locali dell'ospedale in cui 51 discute del servizio e del pazienti Interni aIl'ISS. 

5) 	 Se risponde al vero che un anestesista attualmente in aspettativa, che ricopre ruoli 
istituzionali, abbia partecipato a tale riunione e abbia a lungo tenuto la parola dichiarando 
la propria autocandldatura come primario del reparto in un concorso che si sarebbe 
dovuto tenere a settembre prima della fine di questa legislatura, presentando le sue 
predizioni come un dato di fatto già deciso, e In caso di risposta affermativa quali ragioni 
di interesse spingano tale ex-dipendente a auspicare che detto concorso debba avvenire 
"prima della caduta della legislatura": se dunque si possa ritenere che In tale evenienza 
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possano venir distorti gli esiti del concorso in favore dell'ex dipendente in aspettativa con 
ruoli istituzionali; 

6) 	Se risponde al vero che lo stesso dipendente in aspettativa è stato visto all'interno di 
reparti esclusivi e riservati ai dipendenti ISS come ad esempio Il reparto di "rianimazione" 
o altri reparti che necessitano della massima riservatezza e tutela per i pazienti/degenti; 
e nel caso In cui corrispondesse al vero, se 1'lSS abbia intenzione di prendere 
provvedimenti in tal senso. 

I Consiglieri 

Roberto Ciavatta 

~~::2'k 

Elena Tannini 

~~ 
Marco Nicolini 

Sandra Giardi 

~~. 
Grazia Zafferani 

i"'Ovlrnento CiviCO RETE {RInnovamento, Equità, Trasparem:a, E'co$o$t~nlbll.lllì - VIi! Andrea di RicCio 2 - 47895 - Florlna 41 Domllgt'lano fRep. di San M<'Irlno) 
Te\.0549/9(lJ777 l'-MJ\rl: rete@mOVlmentorete 0'11 - $.r1'O .... tll: www.movlmentOl'etn.org - C.O.E. (Coota: OI'EAATORE fOCONOk:':" - RSM): SM23749 

Coon::llnilte Bancarie, Banca samJnadnelle d'InVEStimento, fffl!l!e San Merlno CIttA, l'''AN: SM3"J R Q8540 091HO 00 0\00135727 

http:www.movlmentOl'etn.org

